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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Dietz-Lenssen, Matthias, Dr.     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Weber, Stefan, Prof. Dr.     
Werth, Maria     
Witt, Jürgen, Dr.     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schüler, Jürgen     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Öffentliche E-Ladestation (CDU, SPD, Grüne, FDP) 
 
 
Anfragen 
 
2. Neues Feuerwehrgerätehaus (CDU) 
 
3. Sachstand Bestandskita Drais (FDP) 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 0232/2021, SPD 
 5.2. Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 0969/2021, CDU 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Grüncontainer Wertstoffhof 
 6.2. Radweg Bereich Alter Friedhof/Parkplatz 
 6.3. Großflächige Werbeplakate 
 6.4. Verschiedenes 
 
7. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und frist-
gerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Er stellt weiterhin fest, dass die Durchführung der heutigen Sitzung als Videokonferenz 
mit der notwendigen 2/3-Mehrheit beschlossen wurde. Sie wird live auf 
www.mainz.de/ortsbeiraete-live übertragen. 
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Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
  
 
Punkt 1 Öffentliche E-Ladestation (CDU, SPD, Grüne, FDP) 

Vorlage: 0118/2022 
 
Der von allen Antragstellerinnen begründete Antrag wird dahingehend ergänzt, dass 
man die Verwaltung dringend bittet, den Ortsbeirat bei der Standortauswahl frühzeitig 
mit einzubinden. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 2 Neues Feuerwehrgerätehaus (CDU) 

Vorlage: 0119/2022 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass nach dem Stadtratsbeschluss zunächst ein Architektur-
büro beauftragt wird, danach soll die Ausschreibung erfolgen. 
 
Bei der Bauverwaltung wird noch diskutiert, ob man das betroffene Gelände als “35er-
Fläche” behandelt, oder mittels VEP oder Bebauungsplan überplant. 
 
Über die Verwendung des alten Standortes der Feuerwehr gibt es noch keine konkreten 
Überlegungen, der Ortsbeirat soll aber eingebunden werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Sachstand Bestandskita Drais (FDP) 

Vorlage: 0129/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 27.01.22.  
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Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Keine Vorlagen.  
 
Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 0232/2021, SPD 

hier: Packstation 
 
Kenntnisnahme des ergänzenden Sachstandsbericht des Dezernates III vom xx.11.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 0969/2021, CDU 

hier: Rabenkrähen 
 
Kenntnisnahme des ergänzenden Sachstandsbericht des Dezernates V vom 16.12.21. 
 
Herr Nickolaus und Herr Kleintitschen kritisieren die Antwort als unbefriedigend. 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu erläutern, was sie unter “bei Bedarf” versteht. Grund-
sätzlich ist es notwendig, die Bauern miteinzubeziehen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Grüncontainer Wertstoffhof 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 14.12.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      



   6 

 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Radweg Bereich Alter Friedhof/Parkplatz 
 
Herr Schüler teilt mit, dass er diesbezüglich mit dem LBM in Kontakt steht und ein Kon-
zept erarbeitet wurde. 
 
Der Vorsitzende ergänzt, dass er Frau Bg Steinkrüger und Frau Voigt bittet, den aktuel-
len Planungsstand dem Ortsbeirat zeitnah zur Kenntnis zu geben.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.3 Großflächige Werbeplakate 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass großflächige Plakate auf öffentlichem Grund grundsätz-
lich der Genehmigung bedürfen, anders verhält es sich bei solchen, die auf private 
Grund stehen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.4 Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende gibt Informationen zu den Themen Baumfällungen, Grabungen und 
Mainz Rider.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Die Mittel für 2022 sind derzeit noch nicht freigegeben.  
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
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gez. Solbach                                                                gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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